

Störstraße 43/Plate

Dieses Haus wurde 1912/14 als Häuslerei gebaut (H 70 von Plate) und gehörte einer Familie Drähn. Deren Tochter kam 1955 von einem Westbesuch nicht wieder. Der Rat der Gemeinde wurde Treuhänder und verkaufte das Haus 1974 an die LPG. In den 1980er Jahren suchte der gelernte Fleischer Detlef Vetter aus Dalberg dringend eine Wohnung für seine kleine Familie. Er kam an Siegfried Haupt, den Vorsitzenden der LPG Tierproduktion. Der hatte Arbeit und Wohnung zu bieten, und so schulte Detlef Vetter um. Er betreut seitdem die Jungrinder und wohnt seit 1985 hier. Er kaufte das Haus 1990 so, wie es auf dem Foto aussieht.

